

L'aide à domicile recherche des salariés et des bénévoles

« Depuis 2017, nous peinons à recruter, nous manquons de salariés pour nos activités prestataires auprès des personnes âgées, ce qui entraîne une baisse en nombre d'heures de cette activité. Les besoins sont là mais on ne peut y répondre par manque de mains-d'œuvre », témoignait Françoise Vuittenez, présidente de l'ADMR, l'aide à domicile en milieu rural, du Grand Pontarlier lors de l'assemblée générale annuelle, avant de conclure. « Parallèlement, nous recherchons des bénévoles pour renforcer nos équipes ».

Comme tient à le souligner la présidente, au fil des années, ce métier d'aide à domicile a beaucoup changé. « Avant on ne faisait que du ménage, aujourd'hui ça a beaucoup évolué. Nous ne sommes plus que dans l'aide ménagère, à proprement dit,



« Par manque de salariés, nous perdons de l'activité sur l'aide à domicile », explique Françoise Vuittenez, présidente de l'ADMR, l'aide à domicile en milieu rural. Photo ER

nous aidons les personnes à la toilette, mais aussi au repas, on fait de l'accompagnement social. »

Sur le secteur de Pontarlier, la proximité de la Suisse n'est

pas étrange à ce problème de recrutement. Pour un travail équivalent de leur côté de la frontière, on peut gagner deux fois plus.

« Notre association ADMR

intervient dans le plus petit et le plus loin des hameaux de notre secteur pour l'aide à domicile et le partage des repas, cela sans augmentation de prix, le coût de l'heure et le prix du repas sont les mêmes où que nous allions sans prendre en compte les kilomètres à parcourir. »

Cette association se mobilise toujours pour recruter du personnel pendant ces grandes vacances scolaires.

Sur le secteur du Grand Pontarlier, c'est 164 185 km parcourus par les aides à domicile sur l'année 2018. « Le conseil départemental, notre principal partenaire, est conscient de nos problèmes, il travaille sur des solutions, explore des pistes pour permettre de maintenir les postes de nos salariés et favoriser l'embauche, et pouvoir ainsi répondre à la demande des personnes âgées et des familles. »